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        我這里很想講講信主前後我內心的困惑，我覺得作為一位新到美國求學的學子來說，這种心路是很有代表性的。希望我的感受能給那些愿意信主但心中還有疑慮的同學和朋友多少有一些啟發。      在我剛剛到美國的時候，就有很多接触了解主的机會，因為基督信仰在美國很普遍，所以經常會有基督朋友邀請我們學習﹑娛樂。盡管知道這個世界冥冥之中是有着一種神奇的力量，我總覺得不一定基督耶穌是主。而且中國文化源遠流長，底蘊也比外國的神不知道高 出多少倍，何必要相信西方的神呢！  人總是這樣,順利的時候不會想到尋求幫助﹔只有在失意時，才會尋找外界的幫助。我就是這樣的典型。今年是我到美國的第二個學期，不知怎的，一切都開始不順利。不光學習的壓力大，就業壓力和對未來的困惑也隨着畢業的來臨而增大，更折磨我的是個人的友情和感情問題，總覺得我所有的一切都在疏遠我。這些种种促使我尋找一個能夠真正幫助我的力量，于是我想到基督耶穌這位神。我信主之前也讀了圣經的一部分，而且還有讀過一些信主的人的感受經歷，我在 想，這些人智商和情商都在我之上，很多竟然還是科學研究者（在我眼中，他們應該是不折不扣的唯物主義者），他們都愿意為了這位神，摒棄

自己之前的偏見，做嘗試，我為什么不可以？於是我決志信主了。      決志信主，并不像我想象中那么天轟地動﹐  反而一切都平平淡淡。信主之後﹐生活之中如意的事情有，不如意的事情反而居多。再加上周圍的人都不是基督徒，我覺得自己像是被 孤立出來的人。很多時候，都不好意思跟朋友說我現在信主了。那些不信主的朋友問起我怎么信主了﹐ 我就說，“內心空虛吧！”就連我哥哥也這么想 (他在國外多年，對國外的求學 生 活非常熟悉，加上我跟哥哥感情深厚，他非常了解我的感受)。于是我苦悶，因為我不知道像我這樣看似動机不 純的人，不敢向眾人宣稱我是基督徒的人，是不是配做一個基督徒。這因素無時不刻在困扰着我，阻撓我受洗的決心。      感謝教會弟兄姐妹們耐心的解答了我內心的徘徊。我理清了思路，認識到我是特別幸運的被主眷顧的人。我終于明白，雖然我信主的動机的确包含了要主解決我的難處和困惑，這些難處和困惑其實也是主給我的禮物。因為主通過這种方式，給我打開了另一扇大門﹐讓我知道應該如何來信祂。原來我在神面前是個罪人﹐得罪了神﹐將來要為罪接受審判﹐受永遠的刑罰﹐但是神愛我﹐讓他儿子耶穌降世為人﹐在十架上為我流血舍身﹐以自己性命頂了我的罪。當我決志愿意從心里相信耶穌對我的救贖﹐愿意接受耶穌為我生命的主宰﹐ 神就使我立刻成為他的儿女。每個人信主的過程不一樣，但是，主對他所眷顧的人，總是會千方百計的將他引進門。為此我感謝神。      當我明白了神這种偌大的恩典，我怎麼還能害怕向眾人宣布我是主的儿女呢！      時至今日，我的生活學習并不是事事盡意，但我仍然堅定我對主的信仰。我愿意怀着感恩的心繼續前行，因為我相信，主一定會眷顧愿意听從他﹐ 榮耀他的兒女！哥林多前書第二章第九節中說“神為愛他的人所預備的，是眼睛未曾看見，耳朵未曾听見，人心也未曾想到的”。我希望那些有跟我一樣經歷困惑的人，把握神給我們的机會，作出正确的選擇﹐來接受這位神為我們這些罪人所預備的主耶穌基督。      在我信主的道路上，我有很多要感謝的人。我感謝迦南團契以及向我傳福音﹑解釋福音的每一位弟兄姐妹﹐我還要借着這個机會講講我的母親。我的母親對我的信主起了很重要的作用。因為在家里面我對她基本上是言記听從，如果母親由于我要信主而不高興，我信主的歷程恐怕要更加坎坷。讓我惊訝的是，我母親作為非基督徒，竟然很爽快的答應了我的想法，她在電話中說，

“有人管你，豈不是更好。”再次感謝主，給我這麼一位開明的母親，讓我有机會享受你賜給的福气。我希望我的主賜福給我的父母親和兄弟姐妹，讓他們有机會像我一樣，接受你的恩典，做你的儿女！  [作者來自中國大陸，2007年8月來聖路易大學學習會計，本文為她2009年4月在聖路易華人基督教會接受洗禮時的見證。]                 王藝王藝王藝王藝          在信主前我就很清楚人是有罪的，所以當別人向我傳講福音說到人都有罪的時候我并不反感，反而是很認同。我看到自己的驕傲、偏激、自私、愛論斷人。然而我只是把這些看作每個人都有的普遍存在的罪，并不明白罪會使人与神隔絕，更不曉得罪的工价是死。      2004年大學一年級的圣誕節，在外教關于聖誕的講座上我第一次听到福音。當時我把這個講座當作了解另一种文化的机會，對于外教分享的信息并沒有當一回事。直到06年大學三年級，我已有過多次机會接触到福音。雖然我從小就不相信進化論而相信有神，但我不确定上帝是唯一的神，也不确定耶穌是那個彌賽亞，更不确定這樣一位高高在上的神會和我這個渺小的人有什么聯系。大三剛開學，不知為什么，我的生活突然之間一團糟。我和家人、朋友的關系都出現了很多問題，學習壓力也變大。看到我同班的一個基督徒同學，她的行為舉止中透出她內心的平安和喜樂，真是讓我羡慕。雖然我曾經因為她是基督徒而感覺怪异，刻意疏遠她，但一天上課前，心情煩躁的我坐到她的身后，點點她的后背問她說：“你這么快樂是因為你的神事事都幫助你嗎？你的神真的听得到人對他說話嗎？”從那天起，她一連七天帶我學完了七課，我也再次回顧了四個屬靈的原則，我想要試着從生命的寶座上走下來，由神來掌管我的生命。      我永遠忘不了那個涼風習習的晚上，我和那位同學站在宿舍的陽台上交流學完七課后的感受。她問我，“你愿意和我一同做個禱告邀請耶穌進

入你的生命，做你生命的掌權者嗎？”我其實真的想說我還沒有想好。但她那么善良，用那么充滿期待的眼神看着我，讓我無法拒絕，所以，我點點頭，就這樣做了決志禱告。老實說，我當時有太多的不确定，因為我是個小信的人，很難相信看不見的東西。決志之后，我還怀疑過圣經內容的真實性，耶穌的生、死、复活，以及耶穌是否是通往神的唯一的道路。這些都在我信主后每周的學習、團契生活、每天自己真真實實的經歷神、以及圣靈的帶領中漸漸得到确据，使我完完全全感受到這一位神長闊高深的愛以及他偉大的救恩。回想起決志時的不太情愿，我想說，我一點也不后悔，信主是我這一生做的最正确的決定。      在信主之后，我明顯感到自己開始放下驕傲、除去偏見。每次我習慣性的想要對別人進行一番評論的時候，心里總有一种力量把要說出口的話拉回來。感謝圣靈帶領我成長。我的家人、朋友也跟我說他們覺得我信主之后心情好很多，好像重擔都卸下了；人也不像以前那樣自私、自大、從來不顧別人的想法和感受，永遠以自我為中心了。我的改變真的是很大，我在基督里是一個新造的人。最令我感恩的是我向家人傳福音一年后我的父母也決志信主了。他們說他們看到我信主后明顯的改變，為神的大能感到惊訝，因為二十年來，作為父母他們一直都試圖改變我，但誰都沒有成功，幸虧有耶穌。很多人問我信主之后得到了什么，我想說，我得到的太多﹐以至于我無法一一列舉，我只能說﹐我無法想象: 如果沒有信主, 我的生活會是怎么樣的。      在信主的過程中，圣經的很多經節令我感動。我最初是被哥林多前書 13章 4-8節關于愛的經節所吸引，開始對那樣的愛心生向往。路加福音 16章 19-31節財主和拉撒路的故事 對我的影響也很大。小時候我就想知道人死后是什么感覺，會到什么地方去，真希望有一個人從死里复活告訴我們人死后是什么狀況。現在真有一位從死里复活的，我怎么可以這么固執愚頑，像 31節亞伯拉罕說的“若不听從摩西和先知的話，就是有一個從死里复活的，他們也是不听勸”呢？      現在，我愿對世人宣告我愿意認罪悔改，也愿意接受神藉耶穌給我的救恩，不但相信耶穌是我的救主，也接受他是我生命的主宰，我愿意一生跟隨他，听他的話。   [作者來自中國大陸, 2009 年 1月來華盛頓大學社工專業學習。本文為她 2009 年 4月在聖路易華人基督教會接受洗禮時的見證。]   


